



EMPRESARIAL ■ HISTORIA

Pasado, presente y futuro de una gran compañía eléctrica

Tras una exitosa trayectoria en Iberdrola, Ignacio S. Galán será nombrado hoy doctor honoris causa de la Universidad de Salamanca

L.G.

ES el tributo a una larga trayectoria de éxitos en el ámbito empresarial y a su fiel apoyo a la tierra que le vio nacer. El salmantino José Ignacio Sánchez Galán, presidente de Iberdrola, recibe hoy el título de doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca, máximo reconocimiento que concede la institución académica.

El nombramiento reconoce las múltiples aportaciones de Ignacio S. Galán a la Universidad de Salamanca, con colaboraciones como la Cátedra Iberdrola, que comenzó hace tres años con una dotación económica inicial de 1,5 millones de euros destinados a la investigación en diversos campos relacionados con la energía, o su apoyo al Campus de Excelencia Internacional, de cuya Fundación es miembro del patronato. En su apuesta por Salamanca destaca también el importante impulso al Centro de Innovación Tecnológica ubicado en Aldeatejada.

Nacido en 1950 en Salamanca, Ignacio S. Galán ha apostado por la innovación en su meteórica carrera empresarial que le llevó en 2006 a la presidencia de Iberdrola, después de un largo periplo profesional que comenzó como ingeniero industrial. Ha sido en la dirección de empresas donde ha desempeñado casi toda su carrera pasando por compañías como Tudor, Eurojet, Airtel y, por último, Iberdrola, institución con presencia en 40 países, primer productor eólico a nivel mundial y primer productor energético en España.

El éxito empresarial no impide que Ignacio S. Galán visite a menudo su tierra, que defiende a ul-



Mañueco entregó en 2008 la 'Bellota de Oro' de Valdelosa a Ignacio S. Galán.



Galán saluda a Rajoy en el palco del Helmántico en el partido de la Selección.

tranza, y comparta encuentros con sus amigos de toda la vida.

El título de doctor honoris causa se suma a una larga lista de reconocimientos, entre los que destacan: Medalla de Oro de la Provincia (2009), Empresario del Año (2008) por la Cámara de Comercio de Brasil-España y Español del Año (2005) por la Institución Alfonso X El Sabio, entre otros.



Galán y Herrera en la inauguración del centro de Aldeatejada./FOTOS:ARCHIVO



Medalla de honor del Colegio de Ingenieros T. Industriales.



Niño curioso e inquieto

Ignacio S. Galán, era un niño curioso e inquieto, según relatan sus amigos de la infancia que no han olvidado cuando acudían a la droguería de Escudero, en la plaza del Mercado, para comprar productos químicos y hacer los experimentos, con más o menos suerte, que habían aprendido en el colegio Maristas de Salamanca donde estudiaban. Además, en los años de escuela, Galán destacó por el dominio del francés, que era el idioma que se estudiaba entonces, algo que mejoró en sus años mozos hasta convertirse en un poliglota consumado.

Los domingos, único día libre sin clase, los compañeros iban al cine del colegio, recuerdan como anécdota, y allí Ignacio S. Galán compartía los cacahuetes del barrilito de metal con su amigo Miguel Ángel. Ya en el PREU, los hermanos Maristas, en las fiestas del centro, permitían a los alumnos bailar con las chicas de las Misioneras, eso sí, con una estricta vigilancia y manteniendo las distancias. Los amigos de Galán relatan que el presidente de Iberdrola, con espíritu abierto, no tenía problema para encontrar pareja en aquella época.



Medalla de la Provincia en 2009.

LOS DATOS

ACTO DE INVESTIDURA, A LAS 12 HORAS. La Universidad de Salamanca concederá el doctorado honoris causa a Ignacio S. Galán, presidente de Iberdrola, durante la solemne ceremonia que se celebra hoy, a las 12 horas en el Paraninfo del Edificio de las Escuelas Mayores. El acto de investidura, que se desarrollará conforme al antiguo ceremonial en lengua latina, será presidido por el rector, Daniel Hernández Ruipérez, y será apadrinado por el decano de la Facultad de Economía, Alberto de Miguel.

PROPUESTA DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA. El nombramiento de S. Galán, destacado mecenas de la Universidad de Salamanca a través de acciones como la Cátedra Iberdrola o su apoyo al Campus de Excelencia Internacional, fue aprobado por el Claustro de Doctores, en la sesión celebrada el pasado 10 de octubre, a propuesta de la Facultad de Economía y de la Escuela Politécnica Superior de Zamora.